



第2510地区 第11グループ
函館東ロータリークラブ

会報

第3197回 6月10日(火) 2024~2025

本日のプログラム

「理事役員 退任挨拶」

次週のプログラム 6月17日(火)

「会長他委員長 退任挨拶」

- 例会場／ホテル函館ロイヤルサイド TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所／函館市新川町1-24 R4TM新川町2F
TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長／平井喜一
- 副会長／今井義憲
- 会長エレクト／安保裕一郎
- 幹事／番場優
- 副幹事／照井啓太
- 友好クラブ／
長崎東ロータリークラブ

つなぐ未来へ

2024~2025年度 会長 平井 喜一



第3196回例会 2025年6月3日(火) 天候 晴

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

■ロータリーソング 奉仕の理想

■司会 平井 喜一 会長

■今月の誕生日

3日 長谷川会員、10日 近藤会員、13日 外崎会員

■今月の結婚日

9日 五十嵐稔会員

■会長報告

1、西桔梗の植樹の参加ありがとうございます。

■幹事報告

1、当クラブ6月24日の例会は例会時間並びに会場を変更し夜間例会を開催いたします。

2、例会終了後、理事会を開催いたします。

3、ロータリーレート 1 ドル144円です。

「新会員卓話」

原 康之 会員



本日は自己紹介と、そして私の(父)のことを交えてお話しさせて頂きます。

不慣れで、お聞き苦しいところもあると思いますが、宜しくお願ひ致します。

私は1975年（昭和50年）9月6日に函館市で生まれました。現在49歳で独身です。

■わたくしのルーツですが

まず、私の祖父は、秋田県横手市の出身です。若い頃に軍人となり、日中戦争の時代、中国に渡っていました。駐留先は北京で、そこで私の父が生まれました。つまり父は、戦時に中国北京で生まれた日本人ということになります。

終戦を迎え、海外にいた多くの日本人が帰国を余儀なくされました。祖父母、と父もその一員として、混乱の中を命からがら日本へ戻ってきました。

中国の港まで屋根のない貨物列車での移動や現地の状況は、想像を絶するものだったと聞いています。

その後引き揚げ船でなんとか日本に戻り、まずは祖父の故郷である秋田県横手市にしばらく住みました。

そこでしばらく生活を立て直したあと、縁があつて、家族は函館へと移ります。

一方で、母方の家系はもともと函館の出身です。母のはのびのびとした雰囲気の家庭で育ちました。現在は趣味で油絵を描いております。

そんな二人から生まれたのがわたくしです。兄弟は4つ年上の兄がおります。

■現在の仕事を始めたのは

昭和44年で、祖父と父が函館で開業致しました。そして昭和46年に 労働保険事務組合を設立し認可を受けました。当時はまだ制度も整っておらず、何もないところでゼロからの再出発だったと聞いています。

■わたくし学生時代は

地元の小・中・高校を卒業し、その後、函館大学に進学しました。当時、私は函館競馬場でアルバイトをしていました。大学卒業後は、自然な流れで家業を手伝うようになりました。

■性格ですが

私はどちらかというと温厚で、物事を丁寧に、じっくりと進めていきたい性格です。そんな私とは対照的なのが、父でした。直感的で、思ったことをすぐに口にするタイプでした。決断も早く、良くも悪くも迷いがない人でした。このように、父とはタイプが異なりますが、不思議と大きくぶつかることはあまりありませんでした。

■趣味や好きなことは

スポーツは基本的に観る専門で、あまり運動は得意ではありません。昔からプロレスや総合格闘技が好きで、子供のころよく函館市民体育館にプロレスを観に行っておりました。

最近は相撲もよく見るようになりました。応援している力士は、青森出身の尊富士と地元北海道出身の一山本と新横綱 大ノ里を応援しております。

趣味は音楽で、楽器のドラムを習っております。本町の行啓通にあるYAMAHAに月に3回、1回30分のレッスンに通っています。3年以上習っておりますが、まだ人前で演奏するような腕はありません。

ドラムの魅力は、自分の体全体でリズムを作り出す感覚と力強く、思い切り爆音で叩ける爽快感が、醍醐味で私のストレス解消方法になっております。

あと、お酒も好きです。先日の夜間例会では貴重な「黒龍」をごちそうになりました、たいへんおいしかったです。おすすめのお店や銘柄があれば、ぜひ教えてください。

■お仕事のことをお話を少しさせていただきます

私現在は労働保険事務組合業務に従事しております。労働保険事務組合とは、事業主の委託を受けて、事業

主が行うべき労働保険の事務を処理することについて、厚生労働大臣の認可を受けた中小企業等の団体です。

- ・労災保険：労働者が仕事中や通勤中にケガや病気になった場合に補償する保険
- ・雇用保険：失業時の給付や育児休業給付などを支援する保険

労働保険事務組合に委託できる事業主は、以下のいずれかに該当する規模の事業所が対象です。

常時使用する労働者の人数が

金融、保険、不動産、小売業の場合：50人以下の事業所／卸売、サービス業：100人以下の事業所／その他の事業（建設業 製造業）：300人以下の事業所

が、対象となっております。そして事務処理を労働保険事務組合に委託した場合、4つのメリットがあります。

- ①労働保険料等の申告・納付の事務を事業主に代わって処理しますので、事務の手間が省けます。
- ②労災保険は通常「労働者」が対象ですが個人事業主や役員、自営業者など労働者ではない人も希望すれば、労災保険に特別加入することができます
- ③労働保険料の額にかかわらず、3回に分けて納付できます。

④労災保険の補償は基本的に法律で定められた範囲内ですが、労災保険の上乗せ補償制度を提供致します。

■最後に昨年亡くなりました父の思い出について

お話をさせて頂きます

まず、父という人間について申し上げると、父の性格は皆さんご存知と思いますが陽気で、口が悪く、そして…大変にぎやかな人でした。

お酒が好きで、湯川町で飲むときはよく「パトロールしてくる」と言い出かけておりました。

そして何よりも競馬が大好きでした。

金曜日、事務所での仕事が終わるころ、帰りに「競馬新聞 勝ち馬 買ってきててくれ！」とよく私に電話をかけてきました。ちなみに父の携帯電話の着信音は、G1のファンファーレでした。

土日は競馬場へ通い、特に函館競馬場の開催時期になると、うれしそうに出かけていました。馬券を買いに行きメインレースが始まる前に自宅に戻り、競馬中継を見ながら、テレビに向かって叫んでいる姿は、家族にとっては日常の風景でした。

父は家ではありません仕事やロータリークラブの話をする人ではありませんでした。ですが、子供のころ連れ

■ニコニコボックス

平井会長 原さん、卓話お願いします。

森元会員、宮崎会員、原会員、照井会員、佐藤雄喜会員、近藤会員、吉川会員、三輪会員、松山会員、外崎会員、佐藤美子会員、吉村会員、國谷会員、新保会員、今井会員

月はじめです。

松井会員 会長・幹事あと1ヶ月がんばって下さい。

安田会員 会長・幹事残り1ヶ月がんばって下さい。

原さん、卓話がんばって下さい。

野呂会員 ごぶさたしてます。

(有)不動産企画ウィル

佐藤 真一 会員

松陰町18-36 電話 35-6235

て行ってもらった、ロータリークラブのクリスマス家族会は、いまでも思い出に残っています。

今回ロータリークラブに入会し、皆様とご挨拶させていただいた際、「お父さんには、本当にお世話になった」と多くの言葉をいただき、暖かく迎えていただき心より感謝申し上げます。

父がご縁をいただいてこのロータリーの世界を、少しずつ知つていけたらと思っております。

皆様の前で、自分自身や家族のこと、父との思い出についてお話しする機会をいただけたことは、私にとってとても大きな意味のある時間となりました。

今後ともよろしくお願ひいたします。

6月2日／函館新聞

■6月1日(日)函館市西桔梗野球場にニシキギ1本とツツジ2本を植樹して参りました。



■ニコニコBOX達成率(目標 1,200,000円)

・本日41,000円 総額1,058,000円(達成率88.16%)
ニコニコBOXで頂いたお金は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会等の資金となります。ご協力よろしくお願い致します。

■出席報告

・6月3日(火) 会員32名中 出席21名(欠席11名)



本日の昼食メニュー

洋食弁当



(有)さとう印刷

佐藤 美子 会員

湯浜町5-11 電話 52-1601